

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 41	S0242/16	06.10.2016
zum/zur		
F0165/16 - Fraktion CDU/FDP/BfM Stadtrat Häusler		
Bezeichnung		
Hausorchester Gesellschaftshaus		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		08.11.2016

Wer hat das Engagement eines Hausorchesters im Gesellschaftshaus beschlossen ?

Es gibt kein Hausorchester im Gesellschaftshaus. In der Magdeburger Volksstimme vom 01.09.2016 wurde anschließend an ein Pressegespräch ein Formulierungsfehler abgedruckt. Gemeint ist die erstmalige Einladung eines "Ensemble in Residence" im Gesellschaftshaus. In der Konzertsaison 2016/17 ist dies kein "Orchester", sondern das Sonar-Streichquartett aus Berlin.

Unter "Ensemble in Residence" versteht die Leitung des Gesellschaftshauses eine Gruppe von Musikern, die in mehreren Veranstaltungen - mehrere Konzerte, musikpädagogische Angebote und Gesprächsveranstaltungen) - über eine Konzertsaison verteilt im "Haus der Musik" verschiedene Aspekte des Repertoires für ihre jeweilige Besetzung einem interessierten Publikum vorstellen

Wie wird dieses Hausorchester finanziert?

Das Ensemble gestaltet im Gesellschaftshaus drei Konzerte und einen Workshop. Davon wird ein Konzert aus dem Konzertbudget des Gesellschaftshauses finanziert. Die weiteren Konzerte und den Workshop finanziert das Musikalische Kompetenzzentrum Sachsen Anhalt und der Magdeburger Musikverein e.V. in Kooperation mit dem Kulturbüro der Landeshauptstadt MD.

Handelt es sich bei den Mitgliedern des Hausorchesters um fest eingestelltes Personal der Landeshauptstadt Magdeburg oder um Honorarkräfte?

Es handelt sich bei den Mitgliedern des „Sonar Quartett Berlin“ nicht um fest eingestelltes Personal der Landeshauptstadt Magdeburg.

Prof. Puhle